

原子衝突学会会員各位

原子衝突学会は、新型コロナウイルス感染が拡大している現状を踏まえ、3月26日、27日に予定されていた原子衝突セミナーの開催を中止することにいたしました。

判断の根拠は以下の3点です。

- \*新型コロナウイルスの危険性に対する知見が不足しており、また治療法や、確実に感染を防ぐ方法が確立していないこと、
- \*参加者に交通機関による長時間の移動を強いること
- \*現時点では、3月末の状況が予測できないこと

講義をご準備いただいた先生方には、大変申し訳ないことになってしまいましたことをお詫びいたします。会員の皆様におかれましては、本決定についてご理解くださいますようお願いするとともに、新型コロナウイルスの問題につきまして、引き続き、科学的な情報に基づいた冷静な行動をお願いいたします。

なお今回の決定に伴い、すでにお支払いいただいた参加費の返却方法など、様々な検討事項が残っております。これらの案件につきましては、対応が固まり次第皆様にお知らせいたします。

本件についての問い合わせ窓口：行事委員会 [acr-event@okusaibunken.jp](mailto:acr-event@okusaibunken.jp)